

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# ULTIMATE SUPERCAR GARAGE : UNE PREMIERE MONDIALE CO-LOCALISEE AVEC RETROMOBILE

Paris le 27 mai 2025 - À l'occasion du 50<sup>e</sup> anniversaire du salon Rétromobile, son organisateur, le groupe Comexposium franchit une nouvelle étape en dévoilant un événement inédit, audacieux et résolument tourné vers l'avenir : l'Ultimate Supercar Garage. Ce rendez-vous se tiendra à Paris Expo Porte de Versailles du 29 janvier au 1<sup>er</sup> février 2026 au sein du hall 4, à quelques mètres seulement de Rétromobile (hall 7). Bugatti, Koenigsegg, Ferrari représenté par le groupe Charles Pozzi et le prestigieux club Suisse « Supercar Owner Circle » comptent parmi les premiers inscrits.



Le lancement de ce salon s'inscrit dans la continuité de la présence croissante des Supercars contemporaines à Rétromobile et lors des ventes aux enchères parisiennes de ces dernières années. Avec d'un côté Rétromobile, salon de référence des véhicules de collection, et de l'autre l'Ultimate Supercar Garage qui ambitionne de devenir la plus belle vitrine de l'innovation, du design et de la performance automobile actuelle, Paris accueillera l'espace d'une semaine la plus belle offre du marché pour les collectionneurs et amateurs d'automobiles d'exception.

Pensé comme une véritable immersion au cœur du phénomène Supercar, l'Ultimate Supercar Garage rassemblera sous le même toit tout ce qui se fait de mieux en matière de Supercar : constructeurs, marchands, préparateurs et clubs. Les premiers noms annoncés donnent le ton : Bugatti, Koenigsegg, Ferrari représenté par le groupe Charles Pozzi seront au rendez-vous, aux côtés d'autres constructeurs et acteurs majeurs du secteur à venir. A noter également la signature d'un partenariat avec le « Supercar Owner Circle » qui fédère 150 propriétaires des plus exceptionnelles Supercars du monde et qui activera son réseau au profit de l'Ultimate Supercar Garage.

Au programme : une scénographie à la hauteur des Supercars exposées, une expérience immersive et un format exclusif en deux temps :

- Une soirée Avant-première le mercredi 28 janvier et une journée réservée aux collectionneurs, médias et VIP le jeudi 29 janvier.
- Du vendredi 30 janvier au dimanche 1er février : ouverture au grand public pour permettre au plus grand nombre d'approcher des véhicules habituellement visibles dans les magazines ou encore les réseaux sociaux

En intégrant cette vitrine du présent à un salon célébrant les plus belles pages de l'histoire automobile, Ultimate Supercar Garage crée un dialogue entre passé, présent et futur de l'automobile d'exception. Un rendez-vous incontournable pour les passionnés d'automobile et les collectionneurs du monde entier.

**Romain Grabowski, Directeur du salon Rétromobile** se réjouit : « *Quel bonheur d'annoncer aujourd'hui la création de ce nouveau salon Ultimate Supercar Garage ! En dehors des collectionneurs qui sont très souvent les mêmes et donc des marchands qui proposent de plus en plus souvent des véhicules de collection et des Supercars contemporaines à leurs clients, les passerelles entre ces deux univers sont nombreuses. A titre d'exemple, les Supercars modernes sont toujours fabriquées à la main, dans des ateliers à taille humaine comme c'était le cas dans l'automobile d'avant-guerre. Nous avons le sentiment que Rétromobile est devenu l'épicentre de la passion automobile et nous entendons bien renforcer cet aspect avec l'arrivée de l'Ultimate Supercar Garage.* »

**Haldora von Koenigsegg, Directrice des Opérations de Koenigsegg** déclare : « *Au Mondial de l'Automobile de Paris en 2000, Koenigsegg a dévoilé sa première voiture destinée à la production : la Koenigsegg CC8S. C'est un immense plaisir de revenir là où tout a commencé, il y a 26 ans, dans la magnifique ville de Paris.* »

**Eric Neubauer, Président Charles Pozzi Ferrari** ajoute : « *Ferrari Charles Pozzi est heureux de s'associer à l'Ultimate Supercar Garage co-localisé avec Rétromobile où pourront s'exprimer pleinement la passion et l'excellence automobile.* »

**Hendrik Malinowski, Directeur Général de Bugatti**, annonce : « *Tout comme Rétromobile célèbre les machines légendaires qui ont marqué l'histoire de l'automobile – avec sans aucun doute de nombreux modèles Bugatti parmi elles – Ultimate Supercar Garage mettra en lumière nos hypersportives qui écrivent le prochain chapitre de cette histoire. Pour Bugatti, c'est une plateforme idéale pour montrer comment nous poursuivons la vision d'Ettore Bugatti : créer "les voitures les plus belles et les plus rapides du monde", en nous inspirant de notre passé tout en innovant résolument pour l'avenir.* »

---

## Ultimate Supercar Garage

**DU 29 JANVIER AU 1<sup>ER</sup> FÉVRIER 2026 - PARIS EXPO PORTE DE VERSAILLES**

---

**Contacts presse Peter & Associés - +33 1 42 59 73 40**

Solène Bouchut – [sbouchut@peter.fr](mailto:sbouchut@peter.fr) - +33 6 31 60 44 24

Pauline Broustal – [pbroustal@peter.fr](mailto:pbroustal@peter.fr) - + 33 6 25 42 84 86

### À propos de Comexposium

Comexposium est l'un des leaders mondiaux d'organisation d'événements professionnels et grand public, organisant des événements B2B et B2C dans le monde entier et couvrant de nombreux secteurs d'activité comme l'agriculture, la construction, la mode, le retail, la santé, les loisirs, l'immobilier, l'agroalimentaire, la sécurité, l'éducation, le tourisme et les comités d'entreprise. Présent dans plus de 30 pays, Comexposium accueille annuellement plus de 3,5 millions de visiteurs et 48 000 exposants. Avec un siège basé en France, Comexposium dispose d'un réseau commercial et de collaborateurs présents dans 20 pays.